



“Claro que hubo pacto PRI-gobierno”

Para el líder de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados, Jorge Álvarez Máynez, es claro que hubo un pacto de impunidad para que el PRI aprobara una iniciativa para extender la presencia de la Guardia Nacional en las calles.

En entrevista con Guillermo Ortega para EL FINANCIERO Bloomberg, el diputado detalló que es evidente que a cambio de que el partido presentara y aprobara la iniciativa, el gobierno ofreció dejar de atacar al presidente priista, Alejandro Alito Moreno.

“Han dado declaraciones de que

no van a perseguir a Alito, se le dejó de mostrar, como se le venía evidenciando en este espectáculo mediático que hace la gobernadora de Campeche y ahora simplemente se les olvidó”, aseguró el emecista.

Según el coordinador, el PRI tiene la oportunidad de frenar estas acciones en el Senado, donde confía en priistas, como Claudia Ruiz Massieu y Beatriz Paredes, que no van a querer arriesgar su legado por un pacto de impunidad como este.

Por otro lado, Álvarez Máynez reprobó el activismo político que ha realizado el titular de la Secre-

“El Ejército debe ser un punto de unidad nacional y no un actor político”

JORGE ÁLVAREZ MÁYNEZ

Líder de MC en San Lázaro

taría de la Defensa Nacional, Luis Crescencio Sandoval, quien afirmó que las críticas contra el Ejército dañan la imagen de la institución.

— Redacción